



NOTA DE PRENSA

RPA emite dos programas en directo desde la Feria de Muestras de Gijón

- 'Al son de las cosas' y 'Sesión doble' estarán presentes este fin de semana en la Feria

Gijón, 20 de agosto de 2010

RPA emite mañana sábado, 21 de agosto, los programas *Al son de las cosas*, de 10:00 a 13:30, y *Sesión doble*, de 16:00 a 17:45, desde la Feria Internacional de Muestras de Asturias, que celebra este año la 54.^a edición. La emisión se realiza desde una carpa de 16 metros cuadrados situada en la entrada del recinto, junto a la estatua de Luis Adaro, y está equipada con un completo dispositivo técnico.

La radio autonómica seguirá a lo largo del día los actos que se celebrarán en el recinto ferial con entrevistas y reportajes en directo. Por la mañana, Sonia Avellaneda entrevistará en *Al son de las cosas* a la procuradora general del Principado de Asturias, María Antonia Fernández Felgueroso, quien hablará de los derechos y libertades de los asturianos en relación con la Administración; a Faustino Fernández Arbesú, director del Salón Internacional de Cómic Asturias, que comentará la exposición sobre el dibujante Alfonso Iglesias, expuesta en el pabellón del Banco Herrero; a Alberto Pérez Cueto, director general de Modernización, Telecomunicaciones y Sociedad de la Información, analizará la exposición *Memoria digital*, con fotografías que representan el pasado de nuestra región, entre otros invitados. Además, en el set de la radio autonómica actuarán el cantautor vaqueiro Rafa Lorenzo; el quinteto de cuerda y viento formado por los hermanos Camón Botella; y Guillermo Corujo, un saxofonista de 11 años integrante de la *Gigia Sax Band*.

RPA seguirá presente en la Feria por la tarde. El equipo de *Sesión doble*, encabezado por Marcos Gutiérrez, tomará el testigo para continuar contando a los oyentes la actualidad de la jornada. En la carpa de RPA estarán Álvaro Muñiz, director del Recinto Ferial "Luis Adaro"; la actriz Adriana Ozores, que interpreta en el Teatro Jovellanos la obra *Cuestión de sexos*; y José Luis García, coordinador del X Festival Internacional de Gaitas de Gijón, entre otros. Además, la cantante gijonesa Ana Belén Yuste y el grupo de rock *Crudo* actuarán en directo en la carpa de RPA.

El espacio ofrecerá, además, sus secciones habituales como *El recreo*, con Lucía Zapico; *Reyes, princesas y ranas*, con María José Rubio; *Ensaladas para compartir*, con Palmira Márquez; el repaso a la semana en clave de humor en *Semana Bárbara*; y la vista atrás a la historia en *Los héroes del tiempo*.



RPA emite a través de las siguientes frecuencias: Boal, 95.4 Mhz; Cangas de Onís, 101.7 Mhz; Gijón, 100.5 Mhz; Llanes, 103.8 Mhz; Oviedo, 105.4 Mhz; Avilés, 101.4 Mhz; Cangas del Narcea, 89.8 Mhz; Oscos, 100.0 Mhz; Luarca, 98.6 Mhz; Mieres, 103.2 Mhz; Pola de Laviana, 93.3 Mhz; y Gamoniteiro 106.4 Mhz.

Los oyentes de RPA también pueden seguir su programación a través de la web www.rtpa.es y en el canal 60 de la Televisión Digital Terrestre (TDT).